

Wieder stark kombiniert

FIS Youth Cup: Rückershäuser waren auch am zweiten Tag gut dabei

bw **Oberstdorf/Rückershausen.** Nach ihrem tollen 3. Platz am ersten Tag beim FIS Youth Cup in Oberstdorf zeigte Emily Schneider vom SC Rückershausen auch am zweiten Wettkampftag am Samstag eine sehr gute Leistung. Emily Schneider erreichte 52,0 Meter auf der 56-Meter-Schattenbergschanze und belegte damit einen guten 7. Platz im Sprungdurchlauf. Im anschließenden Crosslauf auf einer Sprintdistanz von 1,3 Kilometern konnte sie ihre Vorplatzierung nicht ganz verteidigen und landete schließlich auf Platz 9 in der Tageswertung der Nordischen Kombination. Ihr Rückershäuser Vereinskamerad Lukas Wied sprang mit 50,5 Metern zunächst auf den 29. Rang und konnte sich im anschließenden Crosslauf dank seiner starken Laufleistung und der siebtbesten Laufzeit mit 5:56 Minuten über 1,7 Kilometer auf den 17. Platz verbessern. Neben WSV-Landestrainer Jens Gneckow und SCR-Coach Thomas Wunderlich feuerten knapp 20 Fans aus dem Oberen Lahntal die Sportler an, die mit starken Regengüssen zu kämpfen hatten.



Gute bis sehr gute Leistungen zeigten die Rückershäuser Sportler Emily Schneider und Lukas Wied beim FIS Youth Cup der Kombinierer in Oberstdorf. Foto: privat